

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. **873**.

Ciudad Universitaria, 13 de Agosto de 2015.

Celebra Radio UAEM 15 aniversario

- *Del 17 al 21 de agosto sale Al encuentro contigo*

Radio UAEM cumple 15 años de estar al aire y para celebrarlo, del 17 al 21 de agosto, realizará diversas actividades para salir al encuentro de sus radioescuchas, las cuales serán transmitidas a control remoto por sus emisoras 106.1 FM de Cuernavaca, 89.7 FM en Cuautla y 91.9 FM en Jojutla.

El lunes 17 de agosto, a las 12 horas, desde el auditorio Emiliano Zapata, se llevará a cabo un programa especial de aniversario con la participación del rector de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), Alejandro Vera Jiménez, así como con la presencia de la comunidad universitaria y público interesado que desee asistir para ver cómo se hace la radio en vivo.

El martes 18 de agosto, a las 8 horas desde la Preparatoria Diurna Número 1 será transmitido el noticiero “Panorama” y a las 14 horas, “Panorama de la tarde”, desde las instalaciones de la Facultad de Diseño.

El miércoles 19 de agosto de 10 a 13 horas, el programa “El Coleccionista”, se transmitirá desde las instalaciones del Museo de Arte Indígena Contemporáneo con la participación de músicos en vivo.

El jueves 20 de agosto a partir de las 12 horas, se llevará a cabo una Carrera de aniversario por el circuito del Campus Norte de la UAEM, en la que se espera la participación de jóvenes deportistas universitarios.

El viernes 21 de agosto desde el zócalo de Cuernavaca, será transmitido el noticiero “Panorama” a las 8 horas y a las 10 horas el programa “El Coleccionista”. Y desde la Escuela de Teatro, Danza y Música, ubicada en el centro de la ciudad, a las 14 horas el noticiero “Panorama de la tarde”, para culminar con un tianguis cultural y concierto a las 17 horas con la participación en vivo de los grupos: Los pápalos (rock), Guayafunk (jazz y funk) y Shamrock forest (ensamble de música celta).

Radio UAEM surge el 14 de julio del año 2000, con el entonces rector Gerardo Ávila García, en sus instalaciones del séptimo piso de la Torre Universitaria, equipo de alta tecnología y un grupo de profesionales en comunicación, el 19 de agosto de 2003 y el 24 de enero de 2005, se inauguran sus repetidoras en Cuautla y Jojutla, siendo rector René Santoveña Arredondo, y el 1º de agosto de 2008, fueron inauguradas las instalaciones que hoy ocupa, acto al que fue invitada la periodista Carmen Aristegui, quien acompañó al entonces rector, Fernando Bilbao Marcos, además de ofrecer una conferencia sobre la importancia de la radio.

Actualmente, Radio UAEM se encuentra en un proceso de modernización tecnológica con el apoyo del actual rector Alejandro Vera Jiménez, comprometido con el fortalecimiento de la calidad y pertinencia social de este medio de



UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL
ESTADO DE MORELOS

Universidad Autónoma del Estado de Morelos Dirección General de Comunicación Social



comunicación universitario como parte activa de una universidad socialmente responsable con las comunidades y pueblos del estado y del país.

Por una Humanidad Culta